

# Model Seleksi Atlet Pemusatan Latihan Atletik Jawa Timur

Oleh: Rumpis Agus Suadrko

## ABSTRAK

### Abstrak

Penelitian dilakukan dalam rangka mengembangkan sebuah model yang digunakan untuk menyeleksi atlet unggulan dalam rangka pemilihan pemusatan latihan. Pembuktian bahwa model yang baik memiliki reliabilitas dan validitas yang dikehendaki. Validitas tes dapat dibuktikan secara isi, kriteria dan konstruksi. Sedangkan reliabilitas model dapat dibuktikan secara konsistensi dan stabilitas. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menghasilkan produk model pola seleksi atlet pemusatan latihan atletik Jawa Timur yang dapat memberikan manfaat pada atlet, pelatih dan pengurus untuk mempermudah dalam menerapkan pola pembinaan pemusatan atletik.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian pengembangan atau *Research and Development (R&D)*. Pendekatan yang dipergunakan dalam penelitian, yaitu pendekatan kualitatif dan kuantitatif, yang merupakan pendekatan untuk menemukan jawaban dari masalah dan tujuan penelitian. Langkah-langkah penelitian menggunakan langkah pengembangan model yang dikembangkan oleh Borg and Gall, meliputi: (1) analisis kebutuhan, dengan studi literatur, studi pengumpulan data lapangan, pengamatan proses, identifikasi permasalahan yang dijumpai dan deskripsi serta temuan lapangan; (2) perencanaan pengembangan model, untuk membuat produk awal berupa model yang nanti ya dapat dijadikan sebagai pedoman untuk atlet dan pelatih yang tergabung pada pemusatan latihan atletik Jawa Timur; (3) validasi desain, untuk menyempurnakan dan memperbaiki model pola pembinaan latihan atletik Jawa Timur yang telah dibuat, validasi dilakukan melalui telaah pakar oleh pelatih dan konsultan atletik; (4) uji coba pada kelompok kecil, yang merupakan hasil catatan lapangan (*field note*) dan kuisioner yang diberikan, (5) revisi produk, merupakan hasil dari catatan lapangan pada kelompok kecil sehingga dapat digunakan untuk merevisi model; dan (6) uji efektifitas, dilakukan dengan pendekatan kuantitatif untuk mengetahui seberapa efektif hasil penerapan model dalam pembinaan pemusatan latihan atletik Jawa Timur.

Kata Kunci: *Model, Test seleksi*